

3110,63 Euro für die aller kleinsten Erdenbürger



Der Shantychor "Möwenschiet"

macht das Finale von Taxi Jan Malte besonders.

Als die obligatorische Spendenübergabe stattfindet, ist auf dem Klingenberg mächtig was los. Der Shantychor "Möwenschiet" sorgt für Stimmung, schunkelnde Menschen und wippende Füße wohin man sieht - das haben wir in vier Jahren Taxi Jan Malte auch noch nicht erlebt. Um 17.30 Uhr macht Jan Malte Kassensturz: 682,84 Euro sind heute in seiner Taxikasse gelandet. 500 Euro hat die Volksbank Lübeck gespendet und **auch der Shantychor hat tief in die Taschen gegriffen und 679 Euro dazu gegeben.** Taxikollegen haben Trinkgelder gesammelt und in verschiedenen Spendenboxen sind dank großzügiger Lübecker mehrere hundert Euro zusammen gekommen. Um 17.30 Uhr zählen wir heute 3110,63 Euro.